

Minister for International Trade Ministre du Commerce extérieur

COMMUNIQUÉ

Nº 081

Le 29 avril 1987

LE MINISTRE CARNEY FAIT LA PROMOTION DE L'INVESTISSEMENT ET DU COMMERCE À HONG KONG

L'honorable Pat Carney, ministre du Commerce extérieur, a entrepris une visite officielle à Hong Kong.

Pendant cette première visite à Hong Kong à titre de ministre du Commerce extérieur, elle favorisera activement l'accroissement des liens financiers et commerciaux avec Hong Kong dans le cadre de notre Stratégie nationale du commerce.

La région Asie-Pacifique est d'une importance croissante pour le Canada en tant que marché pour nos produits et services et que source d'investissement.

Dans ce contexte, le Ministre encouragera un resserrement des relations économiques entre Hong Kong et Vancouver, relations qui ont inspiré certains grands investissements d'entrepreneurs de Hong Kong à Vancouver comme l'acquisition récente de la Bank of British Columbia par la Hongkong Bank of Canada. L'inauguration officielle de la nouvelle Hongkong Bank of Canada, qui offre maintenant des services élargis, s'est faite hier à Vancouver, coïncidant avec l'arrivée du Ministre à Hong Kong.